

FEUX DE FORÊT : POSSIBLE MAUVAISE QUALITÉ DE L'AIR À SEPT-ÎLES CETTE NUIT ET DEMAIN MATIN

Baie-Comeau, le 4 juin 2023 – La Direction de santé publique de la Côte-Nord souhaite faire une mise à jour quant à la situation des feux de forêt dans la MRC de Sept-Rivières.

Le panache de fumée se dirigera vers la ville de Sept-Îles dans la nuit de dimanche à lundi matin. De grandes quantités de fumée pourront survenir par intermittence durant cette période. La Direction de santé publique formule les recommandations suivantes pour la population de Sept-Îles :

- Demeurez à l'intérieur;
- Fermez les fenêtres et les portes de votre maison;
- Arrêtez l'échangeur d'air (ou le mettre uniquement en mode recirculation);
- Évitez de faire toute activité physique intense à l'extérieur.

Si, malgré ces mesures, certains malaises persistent ou s'accroissent, il est conseillé de consulter le service Info-Santé 8-1-1 ou un médecin. Nous poursuivons le suivi de la qualité de l'air et des mises à jour seront diffusées au besoin.

Nous invitons la population à consulter le document questions-réponses concernant les feux de forêt disponible sur le site Web du CISSS de la Côte-Nord à www.cisss-cotenord.gouv.qc.ca.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Adjoint à la PDG – relations médias, communications et affaires corporatives (intérim)
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268